

El Centro Integrado participa en Cantabria Skills 2018

Escrito por Administrador

Viernes, 25 de Mayo de 2018 20:10 - Actualizado Lunes, 07 de Septiembre de 2020 00:24

Durante el pasado 15, 16 y 17 de mayo se ha celebrado la “Olimpiada de Formación Profesional”, Cantabriaskills 2018.

Por el Centro Integrado de Formación Profesional Nº1 han competido un total de 10 alumnos, obteniendo los siguientes resultados:

- En la especialidad de **Reparación de Carrocería:**

- Mario Peña Sánchez: 1º
- Juan Movellan del Ojo: 2º
- Raúl Tapia Gutiérrez: 4º
- Víctor Wiacheslav Gijón Díaz: 6º

- En la especialidad de **Pintura del Automóvil:**

- Pablo Corrales Gutiérrez: 3º

- En la especialidad de **CNC Fresado:**

- Jose Antonio Muñoz Escobedo: 3º

- En la especialidad de **Instalaciones Electrotécnicas:**

- Iván Ordóñez Ruiz: 1º
- Paula Rodríguez Valverde: 3º

- En la especialidad de **Electrónica:**

- Xiao Peng Ye: 1º

- Daniel Hernández Urbieta: 2º

La dirección del Centro quiere dar su más sincera enhorabuena a todos los participantes.

Así mismo, durante los días que ha durado la competición, en el Centro Integrado de Formación Profesional N°1 han tenido lugar diferentes charlas y talleres: Micro talleres de experiencias de Innovación Metodológica en Centros de Cantabria, Neumáticos Michelin, Vehículos Eléctricos, Evolución en la reparación en el área de carrocería, Industria 4.0, Píldoras formativas sobre actividades intercentros y en colaboración con el entorno productivo. Todos ellos recibidos con gran aceptación por parte del alumnado y profesorado asistente. El jurado ha estado compuesto por profesorado especialista, empresas y expertos. Ha todos ellos nuestro más sincero agradecimiento por su colaboración.